

José Manuel Sánchez, doña Nicolasa Flores Flores, don Avelino Navarro Gómez, don Juan Ramírez, don Aniceto Sánchez Roncero, don Domingo Sánchez, doña Antonia García García, don Ambrosio Gómez Melero, doña Agueda Aroca Martínez, don Bernaldo Lerma Monalve y don Manuel Peris Martínez. Concedido.

Se aprueban las bases que, contestando a la invitación que le hizo el Ayuntamiento, fija el Círculo de Bellas Artes, para premiar en concurso el modelo del cartel anunciador para la próxima feria.

El concejal señor Alonso solicita permiso hasta el mes de Septiembre. Se le concede.

Conforme interesa el arrendatario del suministro de arena, acuerdase devolverle el depósito de 200 pesetas que tenía en fianza, y celebrar un nuevo contrato.

Asimismo se toma acuerdo de formalizar la escritura de cesión de un trozo de solar, procedente de la apertura de la calle de Francisco Fontecha, que se convino con don José María Fernández Fabuel, accediendo en su vista a lo pedido por sus herederos.

Por último, se acuerda, con motivo de la extraordinaria circulación por el paseo de Alfonso XII y laterales en la temporada veraniega, que a partir del próximo domingo se cierren al paso de carruajes, según costumbre de años anteriores.

Y sin más asuntos, se levanta la sesión.

TRIBUNALES

Señalamientos para mañana en la Audiencia.

Alcázar.—Vista de una causa, contra Bienvenido Guillén, sobre lesiones.

Letrado, señor Blanc.

Procurador, señor Hortelano.

La Roda.—Vista de otra causa, contra Francisco del Pueblo, sobre estafa.

Letrado, señor Muñoz y López de Haro.

Procurador, señor Alcázar.

Albacete.—Vista de un pleito seguido entre don Francisco Monteagudo y don Emilio Colomer, sobre pago de cantidad.

Procuradores, señores Quijada y Páñero.

Manzanares.—Vista de otro pleito seguido entre don Antonio Padilla y don Bernardo Martín, sobre reivindicación de una finca.

Letrado, señor Quijada Serrano.

Procurador, señor Bermúdez.

NOTICIAS

Se ha ampliado hasta fin del presente mes el plazo para que las Juntas de clasificación y revisión tengan fallados los expedientes en que han de entender, sin que esta demora pueda originar retraso alguno en la fecha del ingreso en caja de los mozos, que habrá de efectuarse el día 1.º de Agosto, ni pueda tampoco invocarse como precedente para solicitar análogas concesiones en años sucesivos.

Dinero al 4 y 1/2 por 100

Lo facilita el Banco de España por nuestra mediación con la garantía de OBLIGACIONES DEL TESORO y demás VALORES DEL ESTADO. CÉDULAS DEL BANCO HIPOTECARIO Y ACCIONES DE LA COMPAÑIA ARRENDATARIA DE TABACOS.

Dirigirse a los Corredores de Comercio Colegiados señores Lopez, Serrano y don Juan Parras.

Durante el mes de Mayo último, se han expedido en el Gobierno civil, 148 licencias para caza y de uso de armas.

COMERCIANTE

Es de mucho interes para ustedes poner sus contabilidades al corriente y corregirlas, si son defectuosas.

Apertura y cierre de libros de sociedades y particulares. Voy a los pueblos. Mis honorarios resultan siempre económicos, porque mi intervención y competencia evitan, generalmente perjuicios de mucha importancia.

Agustín Orovitg, Condes de Villa-leal, 1.

Esta madrugada en el correo pasó de Alicante para Madrid el Subsecretario de Gobernación general Martínez Anido que iba descansando desde Villena.

Sallieron a la estación las autoridades civiles y militares, el personal del Gobierno, representaciones de los cuerpos de Vigilancia y Seguridad y otros dependientes de dicho Ministerio.

El Gobernador civil interino señor Serna, que en el mixto marchó a Chinchilla, regresó a esta capital en el tren en que viajaba el señor Martínez Anido.

Máquinas Frias y Wertheim, son las mejores.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

En el rápido de esta tarde pasó de Madrid para Valencia el ilustre escritor don Marcelino Domingo.

OBLIGACIONES DEL TESORO AL 5 %. DE INTERÉS Y 1 %. DE PRIMA DE AMORTIZACIÓN

Para la suscripción de las que se emitirán EL 5 DE JUNIO PRÓXIMO, pueden dirigirse a los Corredores de Comercio Colegiados señores LOPEZ, SERRANO y don JUAN PARRAS,

Llegaron de Casas de Juan Nufiez don Leopoldo Galdámez Fernández, don José Manuel Lorenzo Manera, don Pedro Royo Galdámez, don Antonio Soria y don Luis López Díaz.

Casa Miralles de Valencia

Señoras: Visiten la exposición que esta casa presenta en el Gran Hotel. Vestidos, abrigos, sombreros echarpes todo de gran fantasía. Inmenso surtido en géneros para gran vestir.

En el rápido regresó esta tarde a Almansa, el Delegado gubernativo de aquel partido capitán señor Alcañiz.

CALZADOS BELMONTE

Por renovación de modelos, líquida esta acreditada y antigua casa, una enorme cantidad de calzado de ricos géneros para señora, caballero y niño a precios baratísimos.

Hay una partida separada de la moda que se adquiere a cualquier precio.

SOLO POR OCHO DIAS

Por haber sido destinado al batallón de Cazadores número 4 a Marruecos, ha cesado en el cargo de Delegado gubernativo de una de las zonas de esta provincia, el capitán de Infantería don José Díaz de Velasco.

Máquinas Wertheim, no tienen rival.

Oficina especial de Hipotecas (LEGALMENTE CONSTITUIDA)

Se necesita capital para operaciones al ocho por ciento sobre fincas rústicas en esa región.

Hidalgo Góngora, 2, principal.—Madrid.

Se ha dispuesto que comience en Casas-Ibañez, la comprobación periódica de pesas y medidas, a partir del día 12 del actual.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLINS, 8
En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

SE VENDEN

Una segadora-atadora y una galera de paseo y guarniciones, en buen uso y baratas.

Razón, Mayor, 53. 2.º

Eloy Pardo Jávaga

como PRESIDENTE DEL COLEGIO DE CORREDORES DE COMERCIO, informará gratuitamente a las personas que lo soliciten, sobre las condiciones de la próxima EMISIÓN DE TESOROS, como también de otras operaciones que efectúa el BANCO DE ESPAÑA.

Lámpara SIN PICO Z

Menos roturas :- Menos consumo

NOVEDAD: "Z" OPAL

(en doble cristal)

Oficinas Centrales: CORTES, 397-399

S. E. L. E. Z., Sociedad Anónima

Barcelona



INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

El directo Madrid-Valencia

Una comisión del Círculo de Unión Mercantil, presidida por el señor Sacristán, visitó al Alcalde señor Conde de Vallenga.

El señor Sacristán habló del ferrocarril directo Madrid-Valencia, recogiendo la iniciativa del Alcalde de Madrid, y este ofreció a su vez apoyar al Círculo de Unión Mercantil en todo cuanto hace referencia al ferrocarril directo.

Acordaron celebrar frecuentes entrevistas para preparar la Asamblea de fuerzas vivas, para el caso de que Valencia hiciera requerimientos para ello.

Propuestas en el clero

Por el Gobierno, se han hecho a la Santa Sede las siguientes propuestas:

Patriarca de Indias, don Francisco Muñoz, actual Obispo de Vich.

Obispo de Salamanca, don Francisco Frutos Valiente, actual Obispo de Jaca.

Obispo de Tortosa, don Félix Bilbao.

Para una recepción

En la Embajada inglesa se están haciendo grandes preparativos para la recepción de las personas de la colonia el próximo miércoles, con motivo del santo del Rey Jorge.

Los oficiales de complemento. Nota oficiosa.

Hallándose atendidas las necesidades del servicio en el arma de Infantería con la última promoción de Alféreces, cesan en fin del mes de Mayo de prestar servicio activo los oficiales de complemento de esta arma, quedando afectos a los cuerpos en caso de movilización, y pudiendo continuar aquellos que en concepto de voluntarios lo deseen, sin percibir sueldo ni devengo alguno.

El comercio franco-español

Durante los cuatros primeros meses del corriente año, Francia ha importado de España mercancías por valor de 259.070.000 francos, y ha exportado a la península géneros valorados en 436.846.000 de francos. En igual periodo del año 1924, las cifras fueron:

Importaciones, 277.473.000 francos.

Exportaciones, 399.125.000 francos.

El regreso de los Reyes

El próximo viernes regresarán los Reyes de Barcelona, realizando el viaje en tren especial, que saldrá a las 8:40 de la noche, para estar en Madrid el sábado a las once de la mañana.

PROVINCIAS

Madrid 2

Barcelona 2

El almirante Magaz

El Presidente interino del Directorio ante la queja de un periodista por haber la censura tachado unas declaraciones que hizo el señor Magaz, ha dicho que sus manifestaciones estuvieron mal tomadas, pues decían lo que él no pudo decir.

La escuadra inglesa

El día 10 llegará a Barcelona una división de la escuadra inglesa, compuesta por tres buques cruceros, dos buques-talleres y seis submarinos. Permanecerá en este puerto hasta el día 22.

Sevilla 2

Homenaje a un hispanófilo

Hasta el día 14 del corriente ha quedado aplazada la inauguración de la lápida conmemorativa del gran viajero e hispanófilo norteamericano Washington Irving, cantor apasionado de la Alhambra y autor de numerosas obras hispanistas.

El presidente de la Comisión organizadora ha recibido un telegrama del secretario particular del rey, anunciando que don Alfonso se hará representar en el acto por el Infante don Carlos.

Asistirán a la fiesta el Embajador de los Estados Unidos, Mr. Moore, y numerosos turistas yanquis.

El acto promete resultar muy brillante.

Bilbao 2

El convenio económico

Reunidos los representantes de las tres Diputaciones, se llegó a un acuerdo respecto a la cifra del convenio.

La comisión marchará mañana a Madrid para presentar al Gobierno la fórmula de arreglo.

Granada 2

La Exposición Hispano-Africana.

Con motivo del homenaje tributado a don Alfredo Velasco para entregarle el pergamino en el que se le nombra presidente de honor de la Cámara de Comercio, se han pronunciado vibrantes discursos en pro de que sea una realidad muy pronto la proyectada Exposición Hispano-Africana.

El Rector de la Universidad, que fué uno de los oradores, abogó por que el ferrocarril de Irún a Algeciras pase por Granada.

Lugo 2

Agresión a un párroco

Al salir de la iglesia de San Juan, del Ayuntamiento de Samos, el cura párroco, le disparó cinco tiros Manuel Rodríguez, hiriéndole gravísimo.

Los disparos se los hizo de cerca. Trasladado al Hospital para practicarle una operación, falleció en el momento en que entraba el Obispo a visitarle.

El agresor huyó perseguido por la Guardia civil, que logró detenerle.

Hacia unos meses había regresado de América, ingresando en una Sociedad agraria, donde hacía propaganda de ideas sociales avanzadas.

El citado párroco le recriminó varias veces su conducta, lo que seguramente impulsó al agresor a asesinarle.

Murcia 2

A un maestro se le dispara la pistola y mata a su sobrina, y después se vuelve loco.

El maestro don Eudilio del Barrio, descargando una browning, tuvo la mala fortuna de que se disparase el arma, yendo el proyectil a alojarse en la cabeza de una sobrinita suya, de 12 años de edad, llamada Isabelita.

Esta y otra hermanita menor en unión de su madre vivían con el señor del Barrio y su esposa, desde hace cinco años en que murió el padre de los pequeños, que era hermano del profesor.

Este, por su laboriosidad, contaba con la estimación general.

Desde el momento en que al señor del Barrio le ocurrió la desgracia, empezó a dar señales de honda preocupación, negándose en absoluto a tomar toda clase de alimentos, y en virtud sin duda, de la crisis nerviosa por que atraviesa, ha sido víctima de violentos ataques de locura, por lo que hoy ingresará en el Manicomio provincial.

La Asociación de Maestros de Murcia con una alteza de miras muy digna de elogio, ha tomado el acuerdo de sufragar los gastos que ocasione la desgracia acaecida al estimado compañero, cuyo hogar queda deshecho y en el mayor desamparo.

También acordó pedir la colaboración de todos los compañeros de la provincia, para tan elevado fin.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFERENCIA DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

SE HA RECIBIDO

nueva remesa en géneros de verano. en la pañería de JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins 17, (bajo los niños de la bola).

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. véndese en Farmacias y Droguerías.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

LA CIUDAD MISTERIOSA

por CAROLINA INVERNIZIO

